

HERMANDADES | La Soledad

La Soledad es una de las imágenes que podría participar en la Magna de Vírgenes Coronadas

Proyecto planteado por el Obispado con motivo del 775 aniversario de la consagración de la Catedral.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 26 de junio de 2014 - 16:47



La imagen de María Santísima de la Soledad Coronada será una de las 23 efigies marianas coronadas canónicamente de la provincia que, en principio, tomarán parte el próximo año 2015 en el desfile magno que el Obispado de Córdoba está preparando como colofón a los actos conmemorativos del 775 aniversario de la consagración de la Catedral.

Un evento del que han adelantado en rueda de alguno de sus pormenores el Hermano Mayor de la Real Cofradía y Hermandad del Santísimo Cristo Yacente y María Santísima de la Soledad Coronada, Juan Manuel

de los Ríos, el vicesecretario de la misma, Francisco de los Ríos, y el Hermano Mayor electo, Joaquín Manilla, al que se corresponderá la responsabilidad de organizar la participación de la cofradía prieguense en este magno desfile.

Como apuntó Juan Manuel de los Ríos, en la primera reunión preparatoria celebrada el pasado lunes, ya se plantearon varias fechas para su celebración, destacando que su celebración puede considerarse como “todo un hito en la historia cofradiera de la provincia”.

Igualmente, de los Ríos añadía que la cofradía de la Soledad forma parte del comité creado al efecto y que se encargará de la organización de todos los aspectos que rodeen a este magno desfile, apuntando que la intención es que todas las cofradías y hermandades de Priego, “se involucren y participen en este evento, haciéndolo suyo”.

En este sentido, Francisco de los Ríos añadía que este magno desfile, hará realidad un anhelo de muchas cofradías de la provincia, en el sentido de que podrán participar en un acto celebrado en la Catedral cordobesa en particular, sirviendo igualmente como una oportunidad única, “para dar un revés a los ataques directos, con unos intereses meramente políticos, personales y económicos, que respaldan al movimiento que se ha generado en torno a la Catedral”.

Por otra parte, el actual vicesecretario de la cofradía soleana puntualizó que la participación de las hermandades que tomen parte en este desfile, “ha de pasar por una serie de filtros”, en relación a que los hermanos de las mismas, “han de ser los que, en un cabildo general, determinen o no su participación”.

Sin lugar a dudas, el desfile de estas imágenes por enclaves como el Patio de los Naranjos o la Ribera dejará para la retina “momentos irrepetibles”, como así indicaba Joaquín Mansilla, que adelantaba que será la asamblea general de la cofradía “la que ratifique este proyecto, debido a su repercusión, por lo que no es decisión de la junta de gobierno, sino de la asamblea general”.

Aún así, Mansilla hacía referencia a varios de los detalles que rodearán a la participación de la cofradía prieguense en este magno desfile, entre ellos la necesidad de que les sea cedido un templo de la capital para

el montaje de la imagen en su palio, templo desde el que se realizará un desfile hasta la Catedral, donde se congregarán el resto de imágenes marianas coronadas que asistan a la misma.

Reseñar finalmente que la fecha prevista para este magno evento será en principio, tras haberse barajado varias posibilidades, el sábado 20 de junio de 2015, sirviendo de colofón a los actos con los que durante este año se conmemorará la consagración de la Catedral de Córdoba al culto católico y que arrancaban el pasado día 22 tras el desfile del Corpus.